

Empat Dosen FKIP Unimal Ikuti Konferensi Internasional di Turkiye



Empat dosen FKIP Unimal pada Konferensi Internasional ICSEST di Istanbul, Turkiye. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Istanbul - Empat dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh mengikuti konferensi internasional di Istanbul, Turkiye. Keempat dosen tersebut adalah Herizal, Iryana Muhammad, Marhami, dan Mellyzar. Mereka berpartisipasi pada ajang International Conference on Studies in Engineering, Science, and Technology (ICSEST) yang berlangsung pada 7-10 November 2024 di Kalyon Hotel, Istanbul.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews*, Sabtu (9/11/2024). Menurut Herizal konferensi itu dihadiri oleh akademisi dan peneliti dari 12 negara, antara lain Aljazair, Amerika Serikat, Malaysia, Albania, Kanada, Polandia, Rumania, dan Turkiye sendiri sebagai tuan rumah. ICSEST diselenggarakan oleh International Society for Technology, Education, and Science (ISTES).

Kehadiran keempat dosen ini menambah peran aktif Universitas Malikussaleh dalam upaya memperluas jaringan internasional serta berbagi pengetahuan di kancah global. ICSEST sendiri merupakan wadah penting bagi para akademisi, ilmuwan, dan profesional untuk bertukar ide, mendiskusikan isu-isu teoretis dan praktis, serta berkolaborasi dengan para pemimpin di bidang teknik, ilmu pengetahuan, dan teknologi dari berbagai belahan dunia.

Pada konferensi ini, para dosen Universitas Malikussaleh mempresentasikan hasil-hasil riset yang relevan dengan topik-topik mutakhir dalam ilmu pengetahuan, khususnya bidang pendidikan matematika dan pendidikan sains.

"Presentasi mereka mengangkat berbagai temuan ilmiah yang diharapkan dapat memperkaya perspektif peserta konferensi serta memberikan kontribusi nyata terhadap pengembangan ilmu pengetahuan. Melalui presentasi hasil penelitian, para dosen juga berkesempatan untuk mendapatkan masukan dari para ahli dan peneliti dunia, yang pada akhirnya akan memperkuat kualitas penelitian mereka," ungkap Muhammad Iqbal, dosen Bahasa Indonesia FKIP Unimal.

Selain mempresentasikan hasil penelitian, tambah Iqbal yang juga Sekretaris LP3M Unimal, konferensi itu juga membuka peluang besar bagi para dosen Unimal untuk membangun jejaring dengan akademisi dan peneliti internasional. Melalui diskusi yang intensif, para peserta dapat menjalin kolaborasi dalam pengembangan riset yang berkelanjutan, serta membuka kesempatan untuk proyek-proyek bersama di masa mendatang.

ICSEST sendiri berfokus pada isu-isu penting yang berhubungan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta dampaknya terhadap kehidupan masyarakat modern. Dalam pertemuan tahunan ini, diharapkan para peserta dapat menggali wawasan lebih luas, saling belajar, dan mengembangkan solusi inovatif yang dapat menghadapi tantangan masa depan di berbagai bidang [tkf]

Tanggal: 09 November 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Simposium](#),

Tags: [Unimal](#), [FKIP Unimal](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#), [LP3M](#),